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🌸大きな行事が終わってからも生徒は充実した学校生活を送っています🌸 
体育大会や文化祭と、今学期の大きな行事が終わりましたが、生徒の皆さんは何事にも主体的

に取り組んでいる様子です。今月は、学年末テストをはじめ、教育相談（三者面談）、一人一鉢

運動等が実施され、また、２年生は「健康教室」、3 年生は「ストレスマネジメント」及び「租

税教室」を実施、12 月には 1 年生で「非行防止教室」を予定しているなど、学年別の学習も充

実した貴重な機会となりました。 

また、今月は各学年で保護者会を実施したところですが、今月上旬まで「県民週間」の一環で

授業参観週間を設定していたこと、また、家庭教育学級「SNS についての講話」を実施した関

係で授業参観の実施ができなかったことから、保護者の皆様においては来校される機会があれ

ば、生徒への励ましのお声掛けをお願いしたいと思います。 

 魚見台 

校訓：「英知」「情操」「健康」 

  

 

 

～「誰かのこと」でなく「自分のこと」として～ 
今年度は１２月４日（月）から１２月１０日（日）の１週間を「第７５回人権週間」と定め、

法務省の人権擁護機関ではこの期間、様々なメディアを活用して、全国各地で集中的に人権啓

発活動を行います。 

私たちのまわりでは、いじめや虐待、性被害等のこどもの人権問題、インターネット上の人権

侵害、障害のある人や外国人、性的マイノリティ等に対する偏見や差別、部落差別（同和問題）、

ハンセン病問題といった多様な人権問題が依然として存在しています。これらの問題の解決に

は、私たち一人一人が様々な人権問題を、自分以外の「誰か」のことではなく、自分のこととし

て捉え、互いの人権を尊重し合うことの大切さについて、認識を深めることが不可欠です。 

本校でもこの期間、人権に関する学習の機会を計画しています。生徒の皆さんにはこの人権週

間をきっかけに日頃から「人権習慣」を身に付けて学校生活を過ごしてほしいと思います。 

【法務省 HP から一部抜粋】 



 

～第 44期生徒会から第 45期生徒会へ襷がつながれました～ 

１１月１０日（金）に第４４期生徒会から第 45 期生徒会への引継式が行われました。 

 第４４期生徒会長のあいさつの中から、悔いのない生徒会活動を実践したことから非常に充

実感あふれる思いが届きました。そして、これまで活動してきた「無言清掃」及び「チョボラ活

動」について今後もぜひ継続してほしいと要望がありました。また、第 45 期生徒会長からはこ

れまでの伝統を引き継ぎ、新たな取り組みにも挑戦していきたいと元気いっぱいにあいさつし

てくれました。これまでの生徒会が培ってきた素晴らしい本校の生徒会の伝統を、しっかりと受

け継いでくれたと思います。第４５期生徒会の今後の活躍に期待したいと思います。 

また、この引継式の前に「校則の見直し」について、臨時生徒総会が開かれました。「頭髪」

及び「厳寒期の防寒着」についての内容は、先日安心安全メール 

でお知らせしたとおりです。学校生活を皆で過ごしやすくするた 

めにも、決まったルールをしっかり守ってほしいと思います。 

 

 

← 本校 WEB 

サイトはこちら 

【12 月の主な行事予定】 

１日（金） 学力定着度調査意識調査（２年） 
４日（月） ２学期末図書館返却期間（～９日） 
６日（水） リフレッシュディ（午後５時半から電話自動応答となります。） 

学力定着度調査意識調査（１年） 
８日（金） ハートリボンデー 

 健康教室（１年） 
９日（土） 土曜授業（午後 1 時から電話自動応答となります。） 

１１日（月） 校内推薦委員会 
       図書館冬休み貸出期間（～２２日） 
１４日（木） 血液教室（３年） 
１５日（金） 非行防止教室（１年） 
１９日（火） 生徒会専門委員会 
２０日（水） リフレッシュディ（午後５時半から電話自動応答となります。） 
２２日（金） 終業式 
２５日（月） 冬季休業日（～1/8） 

【SC（スクールカウンセラー）来校日】 
 相談は予約制となりますので、お気軽に担
任・学校へお問い合わせください。 
市 SC 濵島敬子先生（終日） 

12/5、12、19 
県 SC 大坪恵美子先生（午前中） 
   12/6 

授業参観週間について（お礼） 
地域が育む「かごしまの教育」県民週間に係る授

業参観週間では多くの保護者等の来校いただき、あ

りがとうございました。文化祭では約 300 人の保

護者の皆様に来校していただきましたが、体育館の

鑑賞スペースが限られており大変ご迷惑をおかけ

しました。また、この期間中に実施した給食試食会

では PTA 活動部の方々22 人に参加していただき

ました。 

今後も保護者や地域 

の皆様に学校の様子を 

参観していく機会をつ 

くっていきたいと思い 

ます。 

  

 


